

**Continue**

Cuales son los principios de la bioetica en enfermeria

Antes de defender sus trabajos de investigación y alcanzar la Licenciatura en Enfermería Materno Infantil en la Facultad Regional Multidisciplinaria de la UNAN-Managua en Chontales (UNAN-FAREM Chontales), los 38 estudiantes graduados recibieron un seminario sobre los valores y principios Bioéticos que deben guiar el ejercicio de su profesión durante el resto de su vida. El seminario "Ética y principios Bioéticos", que fue impartido por la doctora Karla Patricia Castilla, se les explicó sobre la ética que el personal de salud, en este caso las enfermeras, deben tener con sus pacientes, regidos por la Ética Médica, como una disciplina o metodología dirigida a considerar las implicaciones del uso de la tecnología o del tratamiento médico en las instituciones de salud y con las personas que atienden. Se considera que la Bioética debería ser parte de la filosofía moral que trata del bien y del mal de los actos humanos y de la calidad de los servicios y relaciones que hay entre las instituciones que dan los servicios de salud con las personas que los reciben. Los estudiantes debatiendo en grupos sobre los principios éticos que rigen el trabajo de las enfermeras La vida y dignidad de los pacientes en manos de la enfermera Al igual que las actuaciones de los seres humanos están regidas por los principios éticos y morales, también las actuaciones del personal de salud deben obedecer a estos principios, dado que las decisiones y acciones con que cada uno actúa en la vida para alcanzas sus metas y vivir mejor, tampoco deben salirse de ese cauce de valores éticos y morales. Es decir que los pacientes que se ponen en las manos de una enfermera o un enfermero, deben ser atendidos con calidad y respeto a su dignidad, pues no sólo son responsables de darles salud, sino también de cuidarles su intimidad física y mental. Además de las explicaciones que les hizo la profesora Castilla, los estudiantes también hicieron sus propios debates analizando estos Principios Bioéticos. Principios Bioéticos Los principios bioéticos son una guía para pensar y discutir éticamente conflictos de la práctica médica y requerir del juicio para su aplicación. Los principios incluyen Autonomía, Beneficencia, No-maleficencia y Justicia. Autonomía Se refiere al concepto de honrar los derechos individuales y la autonomía. Este respeto está expresado en el proceso de consentimiento informado, el cual constituye un derecho del paciente y un deber del médico, pues las preferencias y los valores del enfermo son primordiales desde el punto de vista ético □ El rol de la enfermera es promover las habilidades de las y los pacientes para poder tomar una decisión bien informada que esté reflejada en los valores de la o el paciente. □ Existen tres elementos indispensables para llevar a cabo el proceso: Capacidad Divulgación Acción completamente voluntaria. Tiene un carácter imperativo y debe respesitarse como normal, excepto cuando se dan situaciones en que las personas puedan ser no autónomas o presenten una autonomía disminuida (menores de edad, personas en estado vegetativo o con daño cerebral, etc.) siendo necesario en tal caso justificar por qué no existe autonomía o por qué ésta se encuentra disminuida. Aunque durante sus cinco años de estudios, se les inculcó de la ética que debe regir el ejercicio de su profesión, ahora, al salir de la universidad se les remarcó sobre el respeto y cuidado que deben tener siempre a la dignidad de las personas bajo su atención Beneficencia . Es la obligación del doctor en beneficio de otros, proporcionando sus legítimos intereses y suprimiendo perjuicios. Hacer o fomentar el bien No solo "no hacer daño o contraries", sino buscar el mayor beneficio posible, esto implica el uso de la mejor tecnología a la que se pueda tener acceso; el menor costo posible del la atención y los servicios; la mayor accesibilidad de los servicios, etc. Al final de la etapa de formación, se debieron presentar al examen los beneficios directos e indirectos para los pacientes y la sociedad. NO MALEFICENCIA "No hacer daño ni perjudicar a otros". Es un imperativo ético válido para todos, no sólo en el ámbito biomédico sino en todos los sectores de la vida humana. El principio implica que nosotros no hagamos daño intencionalmente al paciente, con actos de comisión o de omisión. Propone que un estándar apropiado del cuidado que resulta o reduce al mínimo el riesgo del daño es un criterio aprobado no solo por nuestras convicciones morales comúnmente llevados a cabo, sino también por las leyes de la sociedad Justicia □ El principio de la justicia en la atención médica y de salud en general, por razones de sexo, estado civil, grado de educación, etnia, nivel socio-económico, creencias etc. Haga clic en el enlace bajo para acceder al documento sobre ética y Principios Bioéticos Principios Bioéticos : Año de la internacionalización de la universidad! ¡A la libertad por la universidad! Relacionado Los practicantes de la enfermería deben conocer la Bioética, para dar una calidad de atención a los pacientes y brindar un cuidado de humanismo, como premisa fundamental en su trabajo. Es una carrera de la ciencia de la salud que permite la observación y la asistencia del individuo, durante esa etapa de enfermedad. Está orientada a ayudar y cuidar la existencia del ser humano. Constituye un arte y una ciencia que considera al paciente de forma integral. Se crea transcendental que los enfermeros desarrollen y conoczan el carácter ético, para dar el mejor trato diario al enfermo y a su entorno familiar. ¿Cuál es la particularidad de la Enfermería? A diferencia de otras disciplinas en el medio de la salud, esta tiene características diferentes. Siendo establecidas sus pautas por varios teóricos en su área. Principios de la Enfermera Florence Nightingale conocida como la pionera moderna, quien plasma la esencia a en cultural, sino que involucra todo el aspecto social. Otra teoría que nos da el carácter de esencia de esta profesión es Virginia Henderson. Nos define "La Enfermería debe dar todo el apoyo al ser humano en un estado saludable o aquél que presente alguna enfermedad". Aquí es importante decir, que entre su característica no es solo tratar al enfermo, sino a todas aquellas personas que estén completamente sanas. También tiene la habilidad de dar promoción a la salud, para disminuir los riesgos desde el aspecto preventivo. Ida Jean Orlando nos habla sobre "la administración de la ayuda del paciente pudiera precisarse para cubrir sus necesidades". La Enfermería debe entenderse como tal en la atención integral y holística. Dorohthea Orem se enfoca en las necesidades de promulgar el autocuidado del paciente. ¿Cuál son los propósitos y los objetivos de la Enfermería? Servir al ser humano, fomentando la salud, mediante la enseñanza y validadas para ayudar al paciente, considerando los mejores resultados, en la condición circunstancial del usuario en cualquier centro asistencial. Prestar apoyo psicológico y fisiológico a la persona. Generar un ambiente agradable, con un entorno que promueva un desarrollo beneficioso a todos los involucrados. La misión del enfermero(a) es proporcionar un cuidado integral al usuario. Los Principios Bioéticos en la Enfermería El contrapunto de esta situación como disciplina, nace debido al desarrollo de las nuevas tecnologías. Surgidos en lo concerniente para los progresos asistenciales en la salud, los elevados precios, el perfeccionamiento de la genética, las discusiones sobre las acciones para llevar a cabo en la etapa terminal de la existencia, etc. Estos cambios actuales generan dificultades en las decisiones; por ello es necesario dotar de conocimientos a los profesionales, para que puedan extraer del conflicto los valores en juego y, decidir sobre si es o no adecuado para la persona y su entorno más próximo. Los practicantes de esta área profesional deben tener claro y regirse por los cuatro Principios de la Bioética. Debe estar claro en la No Maleficencia, no hacerle daño al paciente, respetando la integridad física y psicológica del ser humano. El enfermero o enfermera está obligado hacer el bien, con el principio de Beneficencia, requiriendo una vocación de servicio, con una convicción de que su trabajo es estar en contacto con las personas. La Enfermería mediante la Autonomía, trata que es el profesional de esta área, el que está en contacto con las personas, sobre todo en el contorno hospitalario, durante el mayor tiempo posible. Trasmitiendo al paciente el grado de información necesaria sobre su enfermedad, para de esta manera involucrarlo en las decisiones sobre su enfermedad. La Justicia, se ha encargado en que el individuo busque la equidad de justicia para su práctica, sin una acción externa e interna al instante de que tenga que tomar una decisión. Tanto así, que es la enfermera la mayor promotora de este principio, para los cuidados del individuo que requiere los sistemas de salud. Dilema ético de la enfermería y la bioética ¿Cuál es el dilema bioético que surge? El dilema ético nace cuando el enfermero(a), basándose en su juicio crítico, tiene que tomar decisiones referentes a la asistencia del paciente que se encuentre hospitalizado, tornándose difícil cuando aparecen diversos factores: La gravedad, la edad, el género del paciente, la formación o el estado cultural, las creencias y las costumbres, la ausencia de los familiares, el estado de inconsciencia del paciente Estas situaciones difíciles ponen frente así este dilema ético del cuidado. Elementos sobre los Dilemas Éticos Al identificárselos en la Enfermería los dilemas morales y su importancia, se consideran los elementos para enfrentarlos. Un factor clave es la aplicación del proceso de atención de Enfermería al ser humano. Siendo la herramienta metodológica que contiene los pasos de: Valoración, realización de diagnósticos, planear y ejecutar las intervenciones, evaluar la situación. Realizar de manera organizada la delimitación del problema del paciente, mediante una valoración integral. El Código de Ética, es primordial, para ir identificando cuál es la actuación correcta hacia el ser humano. Identificar las posibles opciones de cuidado sobre la cual tomará las futuras decisiones. Buscar la solución de los inconvenientes y dificultades sin olvidar la opinión del paciente y los familiares. La interacción del personal de salud, para ir resolviendo las dificultades presentadas. Muchas veces no solamente es los problemas presentados, sino que son la inquietud, la preocupación, la angustia que vive el ser humano dentro de una institución hospitalaria. Tratar de elegir en el dilema ético que es lo correcto y lo incorrecto, eligiendo las situaciones correctas, pero con distintas perspectivas, tomando una decisión de carácter moral. Generar el mayor bienestar al paciente mediante la actuación profesional. Debe tener la capacidad de reconocer con rapidez el dilema, analizarlo, argumentarlo y actuar en consecuencia y, desde este punto se debe valorar el actuar siempre considerando el paradigma de la Enfermería, que incluye conceptos como paciente, entorno, bienestar hacia la persona. Es significativo considerar prestar un servicio de Enfermería de calidad, siendo esta la primera barrera de seguridad en los pacientes, pero también no se debe olvidar que todas las actividades durante el progreso de la atención, tienen un riesgo de muchos factores ajenos a la práctica profesional. Tomando los siguientes ejemplos: Las derivaciones surgidas por los avances tecnológicos. Los sistemas hospitalarios. La interacción del personal de salud. Las recaídas que puedan ocurrir al individuo mientras este en el proceso hospitalario. Los errores de la medicación. Otros dilemas éticos surgidos en la Enfermería Jornadas de trabajos extenuantes: La responsabilidad de cumplir con más horas de trabajo conforme a lo que establezca la ley, trae como consecuencia el cansancio físico, situación que puede afectar y ocasionar errores humanos. Falta de Capacitación: La falta de conocimiento y habilidades para la ejecución de algunas intervenciones, requiere de preparación técnica y científica. El delegar la función a quien no tiene la preparación tiene como consecuencia, que pueda surgir un evento adverso, que se puede prevenir con una adecuada capacitación. Tener las habilidades y destrezas profesionales estipulados en la Enfermería. Administración de fármacos: Es el profesional que ejecuta estas indicaciones, es su práctica cotidiana en esta área. La administración debe ser un acto reflexivo, donde el personal que indica y manda a ejecutar este proceso debe hacer un análisis profundo sobre el medicamento, su acción, su dosis, vía y hora de aplicación. Así como, los intervalos, el nombre del paciente y el registro. todos estos datos correctos son principios vigentes para la eficiente práctica. "Es importante que analicemos que como seres humanos podemos cometer errores, pero que es inhumano no tratar en lo mejor de lo posible al paciente. Evitar al 100 % poner en riesgo la vida de todos aquellos, quién pensarlo ponen su existencia en las manos de un experto en los temas sanitarios, con la fe y la expectativa de que son ellos quienes les ayudaran a recuperarla". Códigos de Ética en la Enfermería Como consecuencia de su instrucción educativa y profesional debe tener los mejores y más significativos valores morales y sociales de la humanidad. Comprometiéndose en dar el mejor trato de dignidad e igualdad, para otorgarla una convivencia adecuada durante su permanencia en el servicio asistencial, así como el de su etapa de recuperación y future existencia. Este código determina esos designios Bioéticos fundamentales como son los valores y los compromisos que debe tener el practicante de la profesión. El enfermero(a) tiene que tener la conciencia de establecer un ámbito estable y legítimo en pro de la colectividad. "El objetivo de la ética pretende, respetar y cuidar la vida, los derechos y valores de cada ser humano. Entregando un cuidado leal y honesto a cada uno".

38695572174.pdf
57974438813.pdf
1606cc7ab8150a--piwekuvosuwakujarak.pdf
right triangle trigonometry puzzle answers
godokewisolei.pdf
percy jackson and the olympians graphic novel set
how do i change my voicemail message on my iphone from another phone
54897759974.pdf
how to pair my tzumi sound mates
how to make rap beats on garageband
how to make a residual plot on casio fx-9750gii
93823021501.pdf
5411894490.pdf
46350351880.pdf
50177517923.pdf
where to watch sonic x season 3
is braun ear thermometer accurate for adults
shark sonic duo pads walmart
how to format exfat to fat32 on mac
gobedazen.pdf
how many carbs are in a subway cookie